

La Prière du Seigneur Matthew 6:7-14

Verset-à-verset étude inductive de la Bible:

Bien que dans beaucoup de leçons l'auteur ou enseignant se décide de but de la leçon (l'enseignement principe qu'il veut que les étudiants entendent) et l'application (comment il veut que les étudiants appliquent l'Écriture à la vie), de l'étude inductive de la Bible on fait une étude de la Bible verset à verset, en demandant à Dieu de lequel qu'Il veut qu'on dît et comment Il veut qu'on l'applique à nos vies. Donc, de l'étude inductive de la Bible, l'enseignant ne dit pas aux étudiants le sens de l'Écriture. Plutôt qu'Il ou elle se dirige la discussion afin que les étudiants eux-mêmes pourraient entendre le sens selon la direction de l'Esprit Saint. Les questions sont pareilles à suggestions. Vous êtes permis ajouter des autres selon la direction de Dieu.

La procédure est simple. L'enseignant ou un étudiant nommé lit le passage entier à permettre le groupe entendre le sens entier de message. Puis on lit individuellement tout verset, et on demande des questions à provoquer la discussion. Ne pas permettez un ou deux étudiants dominer la discussion. Encouragez tout le monde se participer en demandant des questions directes, et puis en demandant aux autres s'ils ont accord ou leur demander d'ajouter leurs pensées. On doit permettre les étudiants demander des questions et faire des remarques. Donc, on peut lire les versets individuels plus qu'une fois.

- Qu'est-ce que c'est que Jésus enseigne à propos des prières avant qu'Il nous donne « la Prière du Seigneur » ? Matt. 6:7
- Qui s'agit de « répétition vaniteuse » ?
- Pourquoi ? Leur motif ou pensées qu'est-ce que c'est ?
- N'importe qui entend telles prières reconnaît qu'il y en a de la répétition. Le mot « vaniteuse » implique de quoi à propos de cette répétition ?
- Qu'est-ce que le principe général à propos de la prière que Jésus y enseigne?
- Pensez-vous des prières en général qu'on peut s'appeler « la répétition vaniteuse » ? Pourquoi ?
- La prière de croyant pourquoi aura-t-elle de la différence ? Matt. 6:8

- Comment aura-t-elle de la différence?
- Qu'est-ce que le mot à verset 9 qui démontre que Jésus fait une comparaison entre la mode de « la répétition vaniteuse » des païens et le mode qu'Il enseigne ? Matt. 6:9
- Est-ce que Jésus nous dit qu'on doit prier des mots exacts qu'Il nous donne, ou est-ce qu'Il nous dit qu'on devrait prier à Sa mode ?
- Les prières doivent être adressées à qui, selon Jésus ?
- Si la prière est adressée à notre Père Dieu, qui ne doit pas être adressé (alternatives à qui des gens prient souvent)?
- Le pronom « notre » y compris de qui? (Pensez de ça en face de « Mon Père », « Votre Père », « Son Père », « Leur Père ».
- Qu'est-ce qu'il implique quand on adresse dieu comme Père ? (Idées – personnelle, intime, familial, celui qui nous a donné la vie, celui à qui on doit tous, celui qui a l'autorité, celui qui s'occupe de nous, celui qui nous alimente, celui qui nous aime.)
- Où est Dieu maintenant? Les païens vénéraient beaucoup des « dieux » à terre. Faites une comparaison à la prière Chrétienne ?
- Quelques-uns pensent que Dieu est à trop loin, qu'on ne peut pas lui faire une approche on ne lui adresse pas. Comment est-ce que l'idée de Jésus soit en face de cette pensée?
- On doit reconnaître de quoi à propos du nom de Dieu?
- « Consacré » a un rapport au mot « saint », qui porte le sens de pur, séparé à côté. Pourquoi soit-il d'importance rappeler ce trait de Dieu tandis qu'on Lui adresse nos prières?
- En plus, bien sûr, à la personne de Dieu, d'ailleurs à propos de Lui est saint ?
- Pourquoi aurait-il d'importance à prière de rappeler que Son nom est saint ?

- Qu'est-ce que la demande première que Jésus recommande? Matt. 6:10
- Qu'est-ce que la demande deuxième, qui a un rapport fort à la première?
- Qu'est-ce que le sens de demander que le royaume de Dieu arrive et que Son vœu sera fait?
- Comment est-ce que cet attitude de soumission en face des prières des païens ? (Ils sont en général égoïstes, en cherchant faire contrôle des dieux à recevoir une faveur spécial.)
- Comment pourrait-il affecter vos prières de concentrer au premier de royaume de Dieu et le vœu de Dieu plutôt que vos désirs et besoins propres?
- Le royaume où est-il déjà arrivé, et où doit-on prier qu'il arriverait ?
- Qu'est-ce que le Royaume de Dieu vraiment ?
- On encourage le croyant à prier de quels besoins personnels? Matt. 6:11
- « Notre pain quotidien » est-ce qu'il y comprit tous qu'on veut ? Pourquoi ou pourquoi pas ?
- Si on reçoit « notre pain quotidien » de Dieu aujourd'hui comme une réponse aux prières, qu'est-ce qu'il implique à l'égard de demain?
- Faut-il avoir beaucoup de supplications et marchandage à l'égard de cette demande pour notre pain quotidien ?
- Qu'est-ce que le « pain quotidien » que votre vie ait besoin ? Que votre ministère ait besoin ?
- Qu'est-ce que la deuxième demande personnelle? Matt. 6:12
- On demande à Dieu de faire une réponse à cette demande à l'égard de quoi ?
- Qu'est-ce que les mots divers qui pourraient décrire « nos dettes » ? Qu'est-ce que c'est?

- Pourquoi a-t-il d'importance avouer et demander de pardonner pour le péché tandis qu'on prie?
- On prie à éviter quoi? Matt. 6:13
- De qui prions-nous avoir secours?
- La tentation comment a-t-elle une associée avec « celui mauvais »?
- Pourquoi cherchons-nous éviter la tentation?
- Comment finissons-nous notre prière ? En pensant de qui et de quoi?
- A la conclusion de notre prière on se rappelle encore qu'il n'est pas à propos de nous-mêmes, mais à propos de quoi?
- A la conclusion de notre prière on se rappelle encore que les questions ne sont pas temporaires, mais éternelles. Pourquoi a-t-il d'importance?
- On se rappelle de lequel de Dieu ? (Trois choses)
- Comment pourrait-il verser la mode qu'on prie?
- En général, qu'est-ce que les principes à propos de prière que vous entendez de la Prière du Seigneur?
- Pourquoi a-t-il d'importance?
- En faisant une comparaison de la mode de vie de vos prières avec ces principes, à votre avis qu'est-ce qu'a besoin de se changer ? Faites-vous une planification des changements?
- Pourquoi pensez-vous que cette prière s'est appelée en général « la Prière du Seigneur » ? Qu'est-ce que les noms divers qu'on s'appellerait, et pourquoi ?

- A mon avis de ce contexte et mes expériences avec les cultures idolâtres c'est que la prière fait un contraste des prières de Dieu et les prières païens. A votre avis qu'est-ce que cette prière enseigne les croyants nouveaux des cultures idolâtres anciennes?
-
-